



LA ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS DIPLOMÁTICOS EN SERVICIO PASIVO (ADESP),

COMUNICADO DE LA ADESP SOBRE VENEZUELA.

La Asociación de Diplomáticos en Servicio Pasivo del Ecuador (ADESP), comprometida con la democracia y el respeto de los derechos humanos, rechaza las acciones autoritarias y antidemocráticas del régimen autoritario de Nicolás Maduro, en Venezuela.

Exige que se respeten los principios de integridad, transparencia, justicia electoral y libertad en ese país.

Finalmente, al condenar cualquier forma de fraude en procesos democráticos, considera fundamental que se investiguen y esclarezcan con urgencia, sin más dilación e intolerables excusas, las denuncias sobre irregularidades en el proceso electoral realizado el 28 de julio de 2024, para garantizar la confianza en los resultados, comenzando por la exhibición pública de las actas originales del escrutinio electoral y por el cese de la represión a las legítimas manifestaciones pacíficas del pueblo venezolano en protesta por la manipulación y el desvío de su voluntad.

Roberto Betancourt R.

Presidente de ADESP.

1 de agosto, 2024